



Prien: ein Festzelt im Grünen

Beitrag

Grüne Wiesen und immer noch mit Schnee bedeckte, weiße Chiemgauer Berge umrahmen derzeit das Festzelt in Prien, das in der Bernauer Straße für die Priener Festwochen aufgestellt worden ist und derzeit auch eingerichtet wird. Das Fest mit den Jubiläen der Feuerwehr (150 Jahre) und der Blaskapelle (190 Jahre) beginnt am Donnerstag, 23. Mai um 19 Uhr mit dem Bieranstich.

Fotos: Priener Festzeltblicke mit schönen Erwartungen







Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee